

Chers nouveaux étudiant(e)s,

À l'occasion de la rentrée universitaire 2020-2021, je tiens à vous souhaiter la bienvenue à l'École des Sciences des Aliments, de Nutrition et d'Études Familiales (ÉSANÉF). C'est pour moi un grand plaisir de faire partie du conseil étudiant et de vous accueillir en tant que présidente de l'Association des étudiants et étudiantes de l'École des Sciences des Aliments, de Nutrition et d'Études Familiales (AÉÉSANEF).

Comme vous le savez déjà, les circonstances actuelles font en sorte que cette année universitaire sera différente des années précédentes. Donc, les activités et autres événements organisés par le conseil étudiant fonctionneront différemment. Malgré ce défi, je tiens à vous informer que moi et tous les autres membres du conseil seront toujours disponibles pour répondre à vos questions et vous fournir d'autres informations supplémentaires, afin de rendre votre première année universitaire beaucoup plus plaisante. Alors, n'hésitez pas à nous suivre sur les réseaux sociaux pour être à l'affût de toutes les éventuelles activités.

De la part de moi et tous les autres membres du conseil étudiant pour l'année universitaire 2020-2021, nous vous souhaitons une année universitaire enrichissante, remplie de belles rencontres et de réussites.

*Claire Dupère*

Claire Dupère  
Présidente